



Nomos

Internationale Perspektiven der Sozialen Arbeit



Internationale Soziale Arbeit und soziale Bewegungen

Herausgegeben von Prof. Dr. Claudia Lohrenscheit,
Prof. Dr. Andrea Schmelz, Prof. Dr. Caroline Schmitt
und Prof. Dr. Ute Straub

2023, 232 S., brosch., 24,- €

ISBN 978-3-8487-6407-5

(Studienkurs Soziale Arbeit)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6407-5

Soziale Arbeit ist historisch und bis in die Gegenwart hinein eng mit sozialen Bewegungen verzahnt, sowohl als Verbündete, zum Teil auch in Opposition zu diesen. Dieses Engagement findet seinen Niederschlag in Konventionen (Menschenrechte), Kooperationen (Weltkonferenzen) und Koalitionen (NGOs).

Das Lehrbuch bietet einen Einblick in die Verbindungen sozialer Bewegungen und Sozialer Arbeit aus einer internationalen Perspektive. Es werden historische und theoretische Grundlagen vermittelt und mit Fallbeispielen aus der

ganzen Welt praxisnah veranschaulicht. Ziel ist es, die Perspektiven einer „global social work profession and discipline“ und damit die internationalen und politischen Dimensionen Sozialer Arbeit wieder stärker in den Vordergrund der Disziplin zu rücken.

Mit Beiträgen von

Susan Arndt | Mario Faust-Scalisi | Ernst Kočnik | Claudia Lohrenscheit | Rahel More | Hans Karl Peterlini | Monika Pfaller-Rott | Andrea Frieda Schmelz | Caroline Schmitt | Marion Sigot | Ute Straub

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

International Perspectives on Social Work



Internationale Soziale Arbeit und soziale Bewegungen

Edited by Prof. Dr. Claudia Lohrenscheit,
Prof. Dr. Andrea Schmelz, Prof. Dr. Caroline Schmitt
and Prof. Dr. Ute Straub

2023, 232 pp., pb., € 24.00

ISBN 978-3-8487-6407-5

(Studienkurs Soziale Arbeit)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6407-5

Historically and to the present day, social work has been closely intertwined with social movements, both as allies and in opposition to them. This engagement finds its expression in conventions (human rights), cooperation (world conferences) and coalitions (NGOs).

This textbook offers an insight into the connections between social movements and social work from an international perspective, teaching their historical and theoretical foundations and illustrating them in a practical way with

case studies from around the world. It aims to bring the perspectives of a 'global social work profession and discipline', and thus the international and political dimensions of social work, back to the forefront of the discipline.

With contributions by

Susan Arndt | Mario Faust-Scalisi | Ernst Kočnik | Claudia Lohrenscheit | Rahel More | Hans Karl Peterlini | Monika Pfaller-Rott | Andrea Frieda Schmelz | Caroline Schmitt | Marion Sigot | Ute Straub

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary